



Retour sur la journée d'initiation à l'utilisation des défibrillateurs - p 8



Le point sur la rentrée scolaire 2013/2014 - p 12 à 14



Téléthon 2013 : quatre communes du canton s'unissent - p 20

Saint-Lys *et Vous*

N° 34 novembre - décembre 2013



Investiture du nouveau Conseil Municipal des Jeunes

page 24

PATRIMOINE : LA SOUSCRIPTION POUR LA SAUVEGARDE DE LA HALLE EST LANCÉE - P 5.
SENIORS : 205 aînés à Sète - P 6. PISCINE COMMUNAUTAIRE : PREMIERS COUPS DE PIOCHE - P 10.
PHOTOGRAPHIE : LES LAURÉATS DU CONCOURS SUR LE PATRIMOINE SAINT-LYSIEN - p 16.
CULTURE : LE PROGRAMME DU SALON DU LIVRE 2013 - p 19.



SANTÉ

Une initiation pour apprendre à utiliser un défibrillateur



Plus d'une centaine de personnes se sont initiées à l'usage des défibrillateurs



Des mannequins ont permis de s'entraîner au plus près de la réalité

Lieux d'implantation des 13 défibrillateurs de la commune :

- Mairie,
- Médiathèque,
- Espace Gravette,
- Église,
- Foyer du 3e âge (rue Libiet),
- Centre des Glycines,
- Services techniques,
- Boulodrome,
- Boulodrome couvert,
- COSEC
- Club de tennis,
- Club de football
- Club de rugby

Dans le cadre du Forum des associations, qui s'est déroulé le 7 septembre dernier, le Rotary club des Portes de Gascogne et la commune, sous le pilotage de Madame Monique D'Oliveira, Adjointe aux Associations, ont organisé une initiation à l'usage des défibrillateurs automatiques externes (DAE). Plus d'une centaine de personnes : responsables d'associations, particuliers, retraités, jeunes... s'est familiarisée à l'usage de ces appareils. Les séances étaient animées par les sapeurs pompiers de la caserne de Saint-Lys et par le Club de Sauvetage et de Secourisme Muretain.

DES KITS DE FORMATION POUR LES ASSOCIATIONS

La commune a proposé à l'ensemble des associations Saint-Lysiennes cette initiation gratuite.

Les personnes ainsi formées deviendront les référents pour transmettre leur savoir au sein de leur club. Afin de les aider dans cette démarche, 40 kits de

formation seront prochainement remis aux associations. »

Le Rotary club des Portes de Gascogne espère bien que les gestes appris serviront le plus grand nombre pour sauver des vies. 50 000 à 60 000 personnes meurent chaque année d'un arrêt cardiaque inopiné.

On estime que toute minute perdue en attendant la défibrillation correspond à une diminution de 10 % des chances de survie.

